

■ mundo
picante

POR OVIDIO MUÑOZ

omunoz@lateja.co.cr

FELIZ CON SUS DESNUDOS



Ayer les enseñamos cómo se ve sin ropa la árbitra brasileña **Ana Paula Oliveira**, que desafió a la FIFA posando, como Dios la echó al mundo, para la revista "Playboy". Hoy, se la mostramos vestida (aunque en una de las imágenes enseña más que una buena maestra) cuando le tocó hacerle publicidad a la revista. Las fotos de "Anihna", como le dicen en Brasil a la joven, llamaron tanto la atención de los lectores que la edición de "Playboy" dondesalió rompió **récords** de venta. De esa forma, la árbitra dejó en **fuera de juego** a quienes hablaron mal de ella y presionaron para que la sacaran de FIFA.

